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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 018/2021 

Aos dez dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, às 19h00min, reuniram-se nas 
dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida Joaquim 
Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: Adão Biancatti, Antônio Berckenbrock, 
Jair Formaio, Jussandra Cardoso Moreira Cattâneo, Marcelo Adriano Antunes, Nélio 
José Paludo, Sidmar Onofre e Sirlene Schmitz Salvalagio, que assinam em Livro 
próprio suas presenças para a décima oitava Sessão Ordinária do primeiro período da 1º 
Sessão Legislativa da 14ª Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, Estado do 
Paraná, sob nº. 018/2021, conforme disposto no Regimento Interno da Casa. Havendo 
número legal de vereadores e sob a proteção de Deus o Presidente Marcelo Adriano 
Antunes, declarou aberta a Sessão, cumprimentou os vereadores e demais presentes. 
Prosseguindo a Sessão convidou a Vereadora Sirlene Schmitz Salvalagio para fazer a 
leitura do texto bíblico seguido do momento da oração. Na sequência colocou em 
discussão a Ata da Sessão Ordinária sob nº. 017/2021, do dia 03 de maio de 2021. 
Correspondências Recebidas: Correspondências Expendidas: Oficio 028/2021, ao 
Executivo Municipal, encaminhando o Autógrafo do projeto de Lei do Poder Legislativo 
017/2021. Oficio 029/2021, ao Executivo Municipal, encaminhando o Autógrafo do projeto 
de Lei 016/2021. Oficio 031/2021, ao Executivo Municipal, encaminhando o Requerimento 
012/2021. Protocolos na Secretaria: Protocolo 047/2021, referente ao Projeto de Lei 
nº.021/2021, o qual dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias do Município de Enéas 
Marques para o exercício financeiro de 2022. Protocolo 048/2021, referente ao Projeto de 
Lei 022/2021, o qual dispõe sobre o Plano plurianual de Governo do Município de Enéas 
Marques, para o período de 2022 à 2025. Protocolo 049/2021, referente ao projeto de Lei 
020/2021, o qual autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de Crédito Adicional 
Especial no Orçamento do Município de Enéas Marques para o exercício de 2021 e efetuar 
alterações nos anexos da LDO e PPA exercício de 2021. Despacho da Presidência: O 
Projeto de Lei 020/2021 foi encaminhado a Ordem do dia da presente Sessão para 
votação do pedido de deliberação em regime de urgência. Os Projetos de Lei 021 e 
022/2021, conforme art. 228 do Regimento Interno da Casa, foram encaminhados as 
comissões permanentes da Câmara para parecer, no prazo máximo e improrrogável de 
dez dias corridos. Não havendo nenhum Vereador inscrito no Grande Expediente passou-
se a Ordem do dia: Iniciou a ordem do dia com a ausência da Vereadora Dalva Maria 
Bonette Vanderlinde. Foi aprovado por unanimidade o pedido do Executivo Municipal para 
deliberação em regime de urgência do projeto de Lei 020/2021.  Foi aprovado em primeiro 
turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos o Projeto de Lei 020/2021, o 
qual autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de Crédito Adicional Especial no 
Orçamento do Município de Enéas Marques para o exercício de 2021 e efetuar alterações 
nos anexos da LDO e PPA exercício de 2021. Usou da palavra na discussão deste projeto 
o Vereador Adão Biancatti. Foi aprovado em segundo turno de discussão e deliberação por 
unanimidade de votos o Projeto de Lei 018/2021, o qual, dispõe sobre a criação do Serviço 
de Inspeção Municipal de Produtos de Origem de Animal (SIM/POA). Usou da palavra na 
discussão deste projeto os Vereador Marcelo Adriano Antunes. Foi aprovado em segundo 
turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos o Projeto de Lei 019/2021, o 
qual institui o serviço de acolhimento familiar em Família Acolhedora e guarda Subsidiada 
Provisória em família Extensa no Município de Enéas marques/PR. Usou da palavra na 
discussão deste projeto os Vereador Marcelo Adriano Antunes. Os projetos de Lei 
contaram com os pareceres favoráveis das Comissões Permanentes da Casa, bem como 
da Procuradora da Câmara Municipal. Encerrou-se a Ordem do dia com a ausência da 
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Vereadora Dalva Maria Bonette Vanderlinde. Tribuna Livre: Inscrito o Prefeito Edson 
Lupatini,o qual fez explanações sobre os Projetos de Lei 021 e 022/2021, protocolados 
nesta data, os quais tratam sobre  as Diretrizes Orçamentárias do Município de Enéas 
Marques para o exercício financeiro de 2022 e sobre o Plano plurianual de Governo do 
Município de Enéas Marques, para o período de 2022 à 2025. Também falou sobre o 
Projeto de Lei 020/2021. Ressaltou sobre a falta de água nas propriedades rurais do 
município. Falou sobre a campanha que seria lançada no dia 11/05, sobre o Dia nacional 
de Combate ao Abuso e à Exploração Sexual contra Crianças e Adolescentes.  
Explicações pessoais dos Vereadores: Inscrito os Vereadores Adão Biancatti, Jussandra 
C. M. Cattâneo, Antônio Berckenbrock, Jair Formaio, Sidmar Onofre e Marcelo Adriano 
Antunes. O Vereador Adão agradeceu o Prefeito Edson pelas explanações feitas sobre as 
leis orçamentarias. Deixou votos de pesar ao vereador Nélio e todos os familiares das 
famílias Batista e Paludo pelo falecimento da senhora Terezinha Batista. Felicitou todas as 
mães pela data do dia das Mães comemorado no dia anterior. Solicitou cópia da gravação 
da Sessão ordinária 017/2021, do dia 03/05/2021. A Vereadora Jussandra deixou seus 
pêsames às famílias Batista e Paludo. Comentou da homenagem feita para o Dia das 
Mães. Fez um relato sobre o encontro ocorrido na última segunda-feira com as 
Procuradoras do estado e a Deputada Leandre. Convidou todos os Vereadores para a 
posse da Procuradora da Mulher na próxima segunda-feira dia 17 de maio as 15h no 
Plenário da Câmara Municipal. Parabenizou a Administração Municipal pelo trabalho que 
vem realizando no município, ressaltando as melhorias feitas na saída para comunidade de 
Bela União e o projeto para ampliação do cemitério municipal. Falou do encontro ocorrido 
na última sexta-feira com as Presidentes de Clube de Mães. O Vereador Antônio deixou 
seus sentimentos ao Vereador Nélio e toda família. Comentou sobre o mutirão feito na 
última semana contra o mosquito da dengue, ressaltando a importância da prevenção. 
Parabenizou os servidores dos Departamentos de Obras e Viação pelo excelente trabalho 
que vem realizando. Discorreu sobre a empresa instalada no município de recolhimento e 
coprocessamento de animais mortos nas propriedades rurais, enfatizando a importância 
dessa empresa para o município. O Vereador Jair parabenizou todas as mães pela data 
comemorada no último domingo. Deixou seus votos de pesar a família do Vereador Nélio 
pelo falecimento da Terezinha Batista. Falou do Projeto de ampliação do Cemitério 
Municipal.  Cumprimentou os servidores do Departamento de Viação e Obras pelo ótimo 
trabalho que estão realizando no município, ressaltando que todos os produtores estão 
sendo atendidos sem distinção. Comentou sobre a substituição de pontes por tubulação, 
enfatizando a economia que gerará ao município. Falou novamente sobre a importância de 
solicitar apoio dos Deputados para trazer melhorias ao município. Parabenizou o 
Departamento de Saúde pelo excelente trabalho que estão realizando. O Vereador Sidmar 
parabenizou o Prefeito pelas explanações feita sobre os projetos de lei protocolados. 
Também cumprimentou os servidores públicos pelo bom trabalho que estão realizando. 
Deixou votos de pesar as famílias Paludo e Batista. O Vereador Marcelo felicitou todas as 
mães pela data comemorada no último domingo. Comentou sobre o trabalho que a 
administração está realizando, parabenizando o Prefeito e seu vice. Cumprimentou com os 
servidores do Departamento de Viação pelo excelente trabalho que estão fazendo. 
Informou que foi iniciada a obra para solucionar o problema de água na comunidade de 
Cristo Rei. Agradeceu o Prefeito pela explanação feita na Tribuna. Deixou suas 
condolências ao Vereador Nélio pelo falecimento da Senhora Terezinha Batista. Nada mais 
a ser tratado o Presidente agradeceu a Secretária da Sessão, os Vereadores, e convocou 
os Vereadores para a 19ª Sessão Ordinária do primeiro período da 1ª Sessão Legislativa 
da 14ª Legislatura às 19h00min do dia 17 de maio de 2021. Solicitou a lavratura da ata e 
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sob a proteção de Deus declarou encerrada a décima oitava Sessão Ordinária do primeiro 
período da 1ª Sessão Legislativa da 14º Legislatura da Câmara Municipal de Enéas 
Marques, em 10 de maio de 2021, às 20h05min. Finalizou-se a presente Sessão com a 
ausência da Vereadora Salva Maria Bonette Vanderlinde. Comentários, apartes, 
intervenções e justificativas de votos, encontram-se gravados na sua devida integra, em 
gravação de áudio em HD parte integrante desta Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
VEREADOR MARCELO ADRIANO ANTUNES            VEREADORA JUSSANDRA C. MOREIRA CATTÂNEO  
 PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                              PRIMEIRA SECRETÁRIA  


